

COMPETICIONES

Seb Coe, un exatleta hecho empresario para dirigir el atletismo internacional

Palco23

19 ago 2015 - 10:59

Sebastian Coe será el sexto presidente de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF), tras imponerse en la votación celebrada en Pekín (China) a Sergey Bubka. El exatleta británico recibió el voto favorable de 115 federaciones, por las 92 que apoyaron al exdeportista ucranio. Tras los resultados, el segundo se incorporará como vicepresidente de la institución, mientras que el español José María Odriozola ha sido nombrado nuevo tesorero.



Sebastian Coe, nuevo presidente de la IAAF. /Getty Images

"Me siento profundamente honrado de que nuestro deporte haya depositado su confianza en mí; no hay ningún otro trabajo que quiera más, ni con un mayor compromiso", aseguró Coe, dando a entender que este nuevo rol le podría obligar a abandonar su cargo de presidente de la agencia de marketing deportivo CSM.

Coe tomará posesión del cargo el 31 de agosto, después de la final de los Campeonatos del Mundo de la IAAF, que se celebran estos días en Pekín. "Ha sido un largo camino. Me uní a un club de atletismo cuando tenía 11 años, tuve la alegría de participar en una competición olímpica [...], pero esto es el pináculo". "Lamine nos ha

dejado con una base extraordinariamente fuerte y un aspecto de esa base es que somos un deporte verdaderamente global. Haré mi mejor esfuerzo para continuar a partir de esos cimientos firmes", ha indicado sobre la labor de Lamine Diack, hasta ahora presidente.

"Quiero dar mi agradecimiento a las federaciones, pero también quiero dar las gracias a aquellos que cubren y emiten nuestro deporte; tendemos a olvidar que los medios de comunicación son el más potente patrocinador de nuestro deporte, y yo mantendré mi presidencia del comité de medios de comunicación", ha avanzado.

Entre las promesas de Coe para alzarse con la presidencia de la IAAF está el compromiso de garantizar una mayor financiación a las federaciones nacionales y profundas reformas en este deporte para que recupere su imagen. El antiguo mediofondista, doble campeón olímpico en los 1.500 metros de Moscú 1980 y Los Ángeles 1984, confirmó sus planes de aumentar hasta los 200.000 dólares (el doble de la cantidad actual) los fondos que el Comité Olímpico Internacional aporta a cada una de las 214 federaciones nacionales de atletismo para un periodo de 4 años.

También anunció su intención de establecer un nuevo calendario para las competiciones internacionales de atletismo, "más armonizado", así como una mejora de las comunicaciones entre la IAAF y las federaciones nacionales. Sobre los escándalos de dopaje que azotan a esta disciplina, Coe ha prometido trabajar en la creación de una agencia antidopaje independiente.